

はなみずき

発行責任者：利用懇役員会広報 連絡先：上鶴間公民館 042-749-6611 通常号 7、12、3月発行 臨時号



3月9日(土)・10日(日)の2日間、第37回上鶴間公民館まつりを無事に終えることが出来ました!

ご来場ありがとうございました!

「集えば楽し、公民館」をテーマに、初日オープニングに谷口鼓笛隊の演奏と三條館長の挨拶で始まり、今回のテーマ(公民館フレンズ)とポスター(谷口中学校美術部)の作成者紹介をしてスタートしました。今日に向けて練習をしてきた発表部門、展示部門も素晴らしい絵や写真、編み物、彫刻など。鶴園小学校のSDGsについての研究発表もよく勉強されていると感心しました。そして、4年ぶりに開催された模擬店にもたくさんの方が訪れ、賑やかさが戻ってきたようでした。他にも、ロビーでのカフェや囲碁自由対局、魚釣りゲーム、水彩画実演、SDGsクイズラリーなど新しい企画も取り入れた公民館まつりとなりました!

3月16日(土)には実行委員会にて反省と来年に向けてのディスカッションが積極的に行われました。来年ももっとより良い充実した内容に出来るよう考えていきたいと思えます。

《詳しくは別紙にて→》



令和6年度

利用団体懇談会総会のお知らせ

なかなか目覚めてくれない桜の開花がようやくほころび始めましたね。

さて、毎年行われる総会のお知らせになります。今年は以下で予定をしております。

詳細は各団体やサークルの代表の方に封書にてお送りしておりますので、そちらをご覧ください。

尚、総会を欠席される団体は4月7日(日)までに委任状の提出をお願い致します。

◆日時 4月13日(土) 午前9時30分から ◆内容 ①利用団体懇談会について

◆場所 上鶴間公民館 大会議室

②令和5年度活動報告について

③令和6年度役員選出について

④令和6年度事業計画案について



サークル活動や登録団体が ホームページで見られます



公民館まつりにも参加されていた、サークルや団体の皆さんが活動されているグループの詳細は、上鶴間公民館のホームページで見られます(一部クローズもあり)。新年度のはじまり、新しい事を始めたいと思っている方、ぜひこの機会にご覧くださいね!



見学してみたい!

ちょっと参加してみたい!

そう思ったら、公民館窓口でも詳細を確認できます。お気軽にお声かけくださいね。

HPはこちら↓

[上鶴間公民館](http://sagamihara-kouminkan.jp)

[\(\[sagamihara-kouminkan.jp\]\(http://sagamihara-kouminkan.jp\)\)](http://sagamihara-kouminkan.jp)



上鶴間公民館で開催のイベントやサークル活動団体の一覧が見られます。

また、こちらでは「はなみずき」のカラー版も見ることが出来ます。

R6.5.10(金) / 6.7(金) 《スマイルエクササイズ》

時間 午前9時45分
~11時15分

場所 上鶴間公民館

参加費 各500円

定員 各15名(先着順)

持ち物 汗拭き用タオル、飲み物、マスク

申し込み 「スマイル😊チーム」
インストラクター 新井 恵
TEL 090-9108-2900

●利用団体後援事業って知ってますか?●

上鶴間公民館に登録しているサークルや団体が主催する活動を、公民館が後援してくれるシステムがあります。

💡 対象団体

上鶴間公民館に登録しているサークル・団体

💡 条件

一般公開で開催出来ること、営利目的としないこと、利用団体や公民館の活性化に役立つこと…など

💡 メリット

利用日やお部屋の優先、地域情報紙への公民館からの掲載など



※利用団体懇親会役員会にて後援の承認→その後、公民館にて決定します(詳しくは職員にご相談ください)



ご参加お待ちしております!

「春の花植え」

のお知らせ

6月2日(日)9時30分~
公民館の外周の花壇を夏の花に植え替えをします。

ぜひ、たくさんの方の参加をお待ちしています!

(約2時間程度)



ピカッ、ピカッと LED 電球の入ったアクセサリーと壁飾りは、パネル一面に色とりどりのビーズ織りが。そして振り返ると大胆なデザインの手編み同好会作のセーターやカーディガン、小物などが大樹の葉っぱの重なりを感じさせました。

ちょうど真ん中のテーブルには白木作りの精緻な観音像や菩薩像などの繊細な彫刻作品に感銘を受けました。

小学生の作品も書道をはじめ、SDGsの研究活動と子どもたちが考えた手作りのレシピ本の配布など、アイデアも盛りだくさんで楽しむことが出来ました。(小林)

発表部門は2日間にわたり、11団体と個人2名で行われました。例年、朝一番の演目は観客が少ないこともあるのですが、今年はどの時間帯も40~50名、それ以上の観客で立ち見が出る程の演目があったりもして楽しい雰囲気の中、盛況に終わることが出来ました。(渋谷)

開会式では谷口鼓笛隊の演奏で元気をもらってスタートしました。発表部門では、参加の皆さんの日頃の成果を発揮されました。フラダンス、レクダンス、民謡、詩吟、踊り、コーラス読み聞かせ、オカリナ演奏、ベリーダンス、リズムダンス。様々なジャンルを2日間たっぷり楽しむことが出来ました。

(伊吹)

茶室では土曜だけでしたが、囲碁の自由対局がありました!

4年ぶりとなった模擬店の開催に、いつもの公民館まつりの賑やかさが少し戻って来たように感じました。

風は冷たかったのですが、2日間お天気には恵まれ子どもたちや親子連れ、おまつりに参加された皆さんが楽しそうに過ごされていました。飲食スペースは一時満席な時もありました。そして、ゴミがほとんど出なかったことに皆さんの協力あってのことと感謝しています。

(伊吹・宮元)

受付では、毎年来場者をお願いしているお花のシールを、今回は階段に貼り付けて飾ってもらいました。見上げると、花が咲いたようできれいでした。そして、公民館では能登半島地震の義援金募金とひまわりの種の配布を行いました。(宮元)



来場者数

1028名

ご来場、ありがとうございました